

2024-06-06

Reciben constancias de mayoría alcaldes electos de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/reciben-constancias-de-mayoria-alcaldes-electos-de-la-cdmx-12047203.html>

Los alcaldes electos de las 16 alcaldías recibieron la constancia de mayoría que los acreditan como ganadores de las pasadas elecciones del 2 de junio.

Carlos Orvañanos Rea, candidato de la coalición Va X la CDMX a la alcaldía Cuajimalpa, se comprometió a trabajar por igual por todos los habitantes de esa demarcación, al recibir la constancia de mayoría tras obtener el triunfo en las pasadas elecciones del 2 de junio.

El abanderado del PAN, PRI y PRD a esa demarcación estuvo acompañado principalmente de panistas y líderes de Acción Nacional, ante quienes aseguró llevará a cabo sus propuestas presentadas en campaña.

Todo un día de fiesta se vivió en el consejo distrital del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ubicado en avenida Arteaga y Salazar número 453, en la colonia Contadero, donde se realizó la entrega de la constancia de mayoría a Carlos Orvañanos, quien se hizo acompañar de familiares y habitantes de la demarcación.

El grito de "alcalde, alcalde..." no se hizo esperar en el marco de la ceremonia de entrega del documento, que motivó una concentración por parte de quienes lo apoyan y a los que aclaró que no los defraudará.

Luego recibir la constancia de mayoría que lo acredita como alcalde electo de Cuajimalpa, por parte de funcionarios del organismo electoral, Orvañanos Rea agradeció el voto de confianza que recibió de los vecinos de Cuajimalpa a los que dijo que se tiene por delante todo un trabajo durante los próximos tres años para avanzar en una mejor demarcación.

Iztacalco continúa con Morena

Por su parte, la candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México, por la alcaldía Iztacalco, María de Lourdes Paz Reyes, recibió la constancia de mayoría que la acredita como electa al cargo, en una ceremonia en la que fue arropada por seguidores y en la que se comprometió a dar cumplimiento a lo que propuso en campaña.

En el consejo distrital 15 del IECM, a la abandera de Morena, el PT y PVEM, se le entregó el documento que la acredita como alcaldesa electa de esa demarcación territorial.

Paz Reyes estuvo en la sede local del organismo electoral, en Avenida Santiago número 138, Barrio Santiago Sur, en donde fue felicitada por su triunfo y se le deseó lo mejor como próxima titular de la alcaldía Iztacalco.

Al agradecer el apoyo de los habitantes de la demarcación, la próxima alcaldesa reconoció que fue fundamental el acercamiento que tuvo con los vecinos para escuchar sus demandas y atender éstas durante su próxima gestión de tres años.

Comprometió dar seguimiento a las acciones que benefician a los iztocalquenses y consideró prioritario trabajar en bien de todos, sin distingo alguno, así como estar al tanto de manera permanente de lo que requieran los colonos para mejorar el entorno y condición de vida.

Rivero regresa a Milpa Alta

José Octavio Rivero Villaseñor se convirtió en alcalde electo de Milpa Alta, al recibir del consejo distrital del IECM, ubicado en San Pedro Atocpan, en Cuauhtémoc Norte número 84, la constancia correspondiente.

El candidato de la coalición Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México a esa demarcación, ya había sido titular de la administración de Milpa Alta y fue bien recibido en las instalaciones del organismo electoral, donde dijo que no defraudará a los vecinos que lo favorecieron con el voto.

Una vez que obtuvo el triunfo como candidato de Morena, PT y PVEM, aseguró que se llevará a cabo toda una labor conjunta con los vecinos de la alcaldía para atender los problemas que les aquejan y dar solución.

Afuera de las instalaciones del consejo distrital, se concentraron habitantes de Milpa Alta a quienes tanto al entrar como salir los saludó y les agradeció el apoyo recibido, a la vez que refrendó que es orgullosamente milpaltense al servicio del pueblo.

De 2018 a 2021 Rivero Villaseñor fue alcalde de Milpa Alta y en la actual II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México fungió como diputado de Morena y, al llegar nuevamente como titular de la demarcación, agradeció a las dirigencias de los tres partidos que lo respaldaran para llegar al cargo.

Reelecta Berenice Hernández

En el consejo distrital 8 del IECM, en la calle Manuel M. Flores, número 35, colonia Barrio de Santa Ana Zapotitlán, en Tláhuac, se dio cuenta de los resultados de las pasadas elecciones del 2 de junio que favorecieron a la candidata de Morena y del Partido del Trabajo a esa alcaldía, Araceli Berenice Hernández Calderón.

Por lo tanto, los integrantes del consejo le entregaron a Berenice Hernández la constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Tláhuac, cargo en el que repite de manera consecutiva.

Ante ello, la mayoría de los habitantes de la demarcación que votaron, decidieron por la reelección de la morenista, quien al llegar al consejo distrital fue recibida por vecinos que le dieron su apoyo en los pasados comicios, ante quienes se comprometió a seguir con un buen gobierno.

Luego de la sesión del organismo electoral en el que se informó del triunfo de la alcaldesa con licencia, ésta agradeció el respaldo recibido por la ciudadanía, a la vez que adelantó que se consolidarán algunos proyectos iniciados durante su gestión.